

Klassenreise-Bericht

Zeit: 7:30-9:30

Am Morgen früh sind wir gemeinsam ins Tram gestiegen. Das Tram fuhr Richtung Aarau, in Aarau angekommen mussten wir in den Bus nach Buchs umsteigen. In Buchs mussten wir durch den Wald Richtung KVA laufen. Im KVA wurden wir dann herzlich begrüßt. Der Tour Guide hat uns dann ein paar Regeln genannt, bevor wir mit dem Programm gestartet haben.



Wir liefen zum KVA.



Wir wurden freundlich begrüßt.

Dann haben wir einen Film über KVA geschaut. Der Film berichtete den Ablauf vom KVA. Nach dem Film wurden wir mit gelben Helmen und Heat-set ausgestattet bevor wir losgingen. Los gegangen, sind wir zu einem KVA-Modell gekommen, nach dem fuhren wir mit dem Lift in den 14.4ten Stock. Zum Abschluss unserer Schicht sahen wir noch den Kran, mit dem er den Müll ins Feuer transportierte.

(Fun Fact: Wir sahen noch eine Ratte die wir Ratatouille nannten).



Wir fuhren mit dem Lift in den 14,4ten Stock

Alissia, Elisa, Arion, Alexis, Arian

